

**PRESS RELEASE HASIL QUICK COUNT INDO BAROMETER  
PEMILUKADA PROVINSI SULAWESI TENGAH, 9 DESEMBER 2015**

Hasil quick count Indo Barometer pada pemilihan Gubernur/Wakil Gubernur Provinsi Sulawesi Tengah 9 Desember 2015 menemukan, pasangan Longki Djanggola-Sudarto unggul terhadap pasangan Rusdy Mastura-Ihwan Datu dengan perolehan suara masing-masing 55.09% dan 44.91%. Selisih suara antara Longki Djanggola-Sudarto dan Rusdy Mastura-Ihwan Datu sebesar 10.18%. Dengan selisih suara tersebut, dapat diperkirakan pasangan Longki Djanggola – Sudarto akan menang pada perhitungan manual (*real count*) yang akan dilakukan oleh KPU Sulawesi Tengah.

Persentase perolehan suara pasangan calon:

NO URUT	PASANGAN	PERSENTASE
1	<b>H. RUSDY MASTURA – H. IHWAN DATU ADAM, SE</b>	44.91
2	<b>H. LONGKI DJANGGOLA, M.Si – H. SUDARTO, SH.,M.Hum</b>	55.09%

Pasangan Rusdy Mastura – Ihwan Datu Adam, didukung oleh Partai Golkar, Hanura, dan PKPI, sedangkan Longki Djanggola – Sudarto didukung oleh partai Gerindra, PAN, PKB, dan PBB

Adapun tingkat partisipasi pada pemilihan Gubernur/Wakil Gubernur Sulawesi Tengah pada kali ini mencapai 70.88%. Partisipasi pemilih adalah jumlah total suara sah dan suara tidak sah. Angka partisipasi tersebut terdiri dari suara sah 68.85% dan suara tidak sah 2.03%. Sedangkan suara yang tidak hadir ke TPS sebesar 29.12%.

Persentase partisipasi pemilih pemilihan Gubernur/Wakil Gubernur Sulawesi Tengah

Partisipasi Pemilih	Persentase
SUARA SAH	68.85%
SUARA TIDAK SAH/RUSAK	2.03%
SUARA TIDAK DATANG	29.12%

Meskipun pasangan Longki Djanggola-Sudarto unggul menurut versi quick count, namun untuk menentukan pemenang pilkada Sulawesi Tengah tetap mengacu pada keputusan resmi Komisi Pemilihan Umum (KPU) Provinsi Sulawesi Tengah.

*Quick count* ini dilaksanakan di 300 TPS sebagai sampel, dari 5.762 TPS yang tersebar di 13 kabupaten/kota di provinsi Sulawesi Tengah. Total pemilih yang terdaftar di daftar pemilih tetap (DPT) sebanyak 1.953.697 pemilih.

Dengan sampel sebanyak 300 TPS, *quick count* berada pada tingkat kepercayaan (*confidence level*) sebesar 99% dan tingkat kesalahan (*margin of error*) sebesar  $\pm 1\%$ . Metode sampling menggunakan metode acak bertingkat (*multi stage random sampling*).

Indo Barometer telah berpengalaman melakukan *quick count* pilkada di berbagai wilayah, seperti Provinsi Sumatera Utara, Riau, Sumatera Selatan, DKI Jakarta, Provinsi Jawa Barat, Jawa tengah, Sulawesi Selatan, Kalimantan Timur, dan beberapa wilayah lainnya, dengan hasil yang cepat dan akurat.

Jakarta, 9 Desember 2015

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Muhammad Qodari', is positioned above the printed name.

Muhammad Qodari, MA  
*Direktur Eksekutif*